
PRIMERA REUNIÓN CON EL DIRECTOR EJECUTIVO
DEL ARCA

Buenos Aires, 20 de diciembre de 2024.

En el día de ayer, el nuevo Director Ejecutivo del Organismo, Dr. Juan Pazo, convocó a los
Secretarios Generales de AEFIP y SUPARA a una primera reunión.

En el encuentro, de carácter protocolar, las entidades sindicales manifestamos la necesidad de
dialogar sobre los temas que preocupan al conjunto de los trabajadores.

Por su parte, el Director Ejecutivo ha expresado que se encuentra trabajando en el estudio y
análisis del impacto del Decreto N°953/24 (B.O 25/10/24) de la creación de la Agencia de
Recaudación y Control Aduanero (ARCA).

Destacamos el compromiso asumido por titular del ARCA en mantener un diálogo constructivo
con nuestras organizaciones sindicales. En este sentido, hemos acordado elaborar una agenda
de trabajo que permita el abordaje de distintas cuestiones vinculadas con los trabajadores del
organismo.

EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA


